

dans la chapelle publique du Séminaire de Québec, sur le magnifique autel en marbre, érigé l'année dernière par le clergé de l'Archidiocèse, en mémoire du Vénérable François de Montmorency-Laval, premier évêque de Québec, et fondateur du Séminaire.

Rien de beau, de consolant comme de passer une heure de garde, surtout la nuit, devant le Saint Sacrement, et ce, au cours d'une retraite. Les prédications, les méditations, le silence et le recueillement ont ouvert le cœur aux bénignes influences de la grâce, Dieu a parlé à nos âmes. Nous voici maintenant à tour de rôle, devant la divine Majesté de Jésus voilée sous les espèces eucharistiques, et pendant cette heure silencieuse nous l'adorons, nous le remercions, nous faisons amende honorable et nous prions. Nous prions pour nous, pour nos parents, nos amis, nos œuvres et pour les âmes qui nous sont confiées; nous prions encore pour les justes et pour les pécheurs, pour le Pape, pour notre archevêque, pour nos confrères prêtres, pour l'Eglise; personne n'est oublié. Les cœurs sont dilatés; Jésus agit en nous. Nous aimons, nous prions, nous sentons en quelque sorte que nos vœux sont exaucés. Nous confions au Divin Cœur nos résolutions de retraite, nous le supplions de les bénir, de nous donner le courage de les mettre en pratique et de nous soutenir dans la lutte contre l'ennemi du salut qui nous attend. Nous sortons de là meilleurs et remplis d'une sainte ardeur pour le bien. Le Seigneur nous a visités dans l'abondance de son amour et de ses miséricordes parce que nous sommes venus à Lui.

Quels moments de paix, de ferveur et de délices inénarrables !
Nonne cor nostrum ardens erat in nobis dum loqueretur ? (Luc XXIV, 32).

Dans l'après-midi de ce beau jour, de 5½ h. à 6½ h., c'est l'heure d'Adoration publique. Tous les retraitants au nombre de cent quatre-vingt-trois se sont rendus dans la nef de la chapelle, et se tiennent prosternés aux pieds de Jésus-Hostie dans l'attitude de la plus fervente prière. Sa Grandeur Monseigneur L. N. Bégin, Archevêque de Cyrène et Coadjuteur de S. Em. le Cardinal Taschereau, est à genoux au milieu du sanctuaire devant le riche autel étincelant d'or, artistement décoré de fleurs et resplendissant de mille lumières de couleurs diverses. On remarque encore dans le sanctuaire, placés à droite et à gauche de Sa Grandeur, Mgr le Vicaire Général Marois P. A., Mgr Laflamme P. A., Recteur de l'Université Laval, Mgr Têtu P. D., et Mgr Gagnon P. D., du palais Cardinalice.